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第 11回 加古川市両荘地区義務教育学校開校準備委員会 会議録 

会 議 名 称 第 11回加古川市両荘地区義務教育学校開校準備委員会 

開 催 日 時 令和５年 10月 26日（木）19時 30分から 20時 20分まで 

開 催 場 所 両荘公民館 大ホール 

出 席 者 

 

＜委 員＞ 

藤原知之委員、前川武俊委員、泊麻由委員、南英樹委員、野村裕美委員、 

神川由記委員、進藤香代委員、田中慎一郎委員、須藤長之輔委員、 

大久保隆志委員、神吉直哉委員、國分一徳委員 

＜職 員＞ 

福本教育総務課長、名嶋教育総務課学校規模適正化担当副課長、 

澤教育総務課管理調整係主査、横田学校施設課長、 

東郷学校教育課学校企画係長、荒井学校教育課学校企画係指導主事 

会 議 次 第 １ 開会 

２ 議題 

（１）開校記念式典について 

（２）スクールバス乗降場所の追加について 

３ 報告  

（１）校歌の編曲について 

（２）徒歩通学児童の通学路について 

（３）通学路の整備について 

（４）各ステージの節目について 

（５）６年生段階における「思い出アルバム」の作成について 

（６）小学校教員の部活動顧問について 

４ その他 

５ 閉会 

配 付 資 料 １ 加古川市両荘地区義務教育学校開校準備委員会委員名簿 

２ 両荘みらい学園開校記念式典について 

３ スクールバスルート図（案）、スクールバス乗降場所（案）、両荘みらい学園スク

ールバス時刻表（案） 

４ 加古川市プレスリリース資料 

５ 徒歩通学児童の通学路について 

６ 通学路の整備について 

７ 両荘みらい学園カリキュラム等に関する決定事項（学校教育課） 

会 議 概 要 １ 開会 

 

２ 議題 

（１）開校記念式典について 

 ・事務局から「資料２」に基づき説明 

 ・開校記念式典の主な内容について、現時点の案について説明 
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 【方向性（まとめ）】 

 ・校旗授与や校歌披露等の儀式的な内容と、児童生徒が中心となる内容で開校記念

式典を執り行う。 

 

 【主な意見の概略】 

 ・開校記念式典は午後からの開催となるが、給食は出るのか。 

  ⇒新８、９年生は午前中から会場準備等を行うため、弁当を持参することになる

が、新２～７年生については、自宅で早めの昼食を食べてからの登校となる。 

 ・その日のスクールバスは特別な時刻表となるのか。 

  ⇒閉校記念式典の開始時間に合わせた時刻表を設定する。 

 ・開校記念式典には保護者は参加できるのか。 

  ⇒学校行事となるため、学校関係者等と児童生徒のみの参加となる。 

 

（２）スクールバス乗降場所の追加について 

 ・事務局から「資料３」に基づき説明 

 

 【方向性（まとめ）】 

 ・登校班の集合場所からスクールバス乗降場所までの距離や危険性を考慮し、平荘

小周辺ルート①に「神木公民館付近」を市教育委員会の判断で追加し、それに併

せて時刻表を修正する。 

 ・スクールバスの乗降場所や時刻等に関する変更は今回をもって最終とし、確定と

する。 

 

 ３ 報告   

（１）校歌の編曲について 

 ・事務局から「資料４」に基づき報告 

 

（２）徒歩通学児童の通学路について 

 ・事務局から「資料５」に基づき報告 

 

【主な意見の概略】 

 ・両荘中学校東側道路に通行時間制限を設定できないか。 

  ⇒通行時間制限については、地元町内会からの要望を受けて警察が判断するが、

近隣住民への影響が大きく、難しいと思われる。 

 ・新東門正面には横断歩道がなく、立ち当番について考える必要がある。 

  ⇒立ち当番については、今後もＰＴＡと学校とで協議していただく必要がある。

横断歩道については、現在、両荘中学校の東側道路上にある３つを統合し、新

東門前に移設予定である。 

ただし、移設にかかる警察との協議がようやく整った状況であり、工事にも時

間を要するため、開校時点では間に合わない。 
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（３）通学路の整備について 

 ・事務局から「資料６」に基づき報告 

 

（４）各ステージの節目について 

 ・事務局から「資料７」に基づき報告 

 

 【主な意見の概略】 

 ・通常６年生で卒業式を行うが、７年生でステージアップセレモニーを行うのか。 

  ⇒両荘みらい学園では６年生での卒業式は行わず、４-３-２制を意識し、ステー

ジが上がるタイミングでのセレモニーを行う。 

 ・現在小学校と中学校で校則に違いがあるが、どの学年から校則が変わるのか。 

  ⇒校則や決まりについては現在検討中であるが、児童生徒の自主性・自律性や４

-３-２制を意識した切り替えを考えている。 

 

（５）６年生段階における「思い出アルバム」の作成について 

 ・事務局から「資料７」に基づき報告 

 

（６）小学校教員の部活動顧問について 

 ・事務局から「資料７」に基づき報告 

 ・４～６年生は、クラブ活動を選択する際、部活動も選択できる。 

 ・部活動を選択した４～６年生は、月１回のクラブ活動の時間帯に部活動参加をす

る。 

 ・４～６年生は、部活動の大会に出場できない。 

 

 【主な意見の概略】 

 ・小学校教員はどのような指導を行うのか。 

  ⇒指導方法については、担当の中学校教員、小学校教員同士の話し合いによって

決めてくことになる。 

 ・１年間を通して同じ部活動に参加することになるのか。 

  ⇒その通りである。 

  

４ その他 

  ・次回の第 12回開校準備委員会は２～３月の開催を予定 

 

６ 閉会 

 

 


